

Berdasarkan perhitungan yang ditunjukkan pada gambar, maka ditanyakan bahwa t hitung jatuh pada penolakan H_0 , maka dapat ditanyakan hipotesis nihil yang menyatakan tidak ada hubungan antara Bimbingan dan Konseling Islam menggunakan Inventory Kepribadian dan pengambilan keputusan ekstrakurikuler siswa ditolak, dan H_a diterima.

Jadi kesimpulan koefisien korelasi antara Bimbingan dan Konseling Islam menggunakan Inventory Kepribadian dan dalam membantu siswa untuk Mengambil Keputusan Ekstrakurikuler sebesar 0,58 adalah signifikan, artinya koefisien tersebut dapat digeneralisasikan atau dapat berlaku pada populasi dimana sampel yang 50 orang diambil 5%, maka harga r tabel = 0,279. Bila r hitung lebih kecil dari r tabel, ($r_h > r$ tabel) maka H_a diterima. Ternyata r_h (0,58) lebih besar dari r tabel(0,279). Dengan demikian koefisien korelasi 0,58 itu signifikan.

Analisis korelasi dapat dilanjutkan dengan menghitung koefisien determinasi, dengan cara mengkuadratkan koefisien yang ditemukan. Jadi, koefisien determinasinya adalah $0,58^2 = 0,3368$. Hal ini berarti varian yang terjadi pada variabel pengambilan keputusan ekstrakurikuler 33,68 % ditentukan oleh varian yang terjadi pada variabel yang terjadi pada variabel Bimbingan dan Konseling Islam menggunakan Inventory Kepribadian.

17	Yeni Romantika Sari		P	X-A	A	Tata boga	TS
18	Andre Permana	L		X-B	C	Otomotif	TS
19	M.Nur Hadi	L		X-B	C	Otomotif	S
20	Arif Abdurohman	L		X-B	C	Otomotif	S
21	Dimas Wiyo Setiaji	L		X-B	E	Pidato	S
22	Haris Triono	L		X-B	S	Pramuka	S
23	Okky Fernando	L		X-B	E	Pidato	S
24	M. Bahrul Ilmi	L		X-B	E	Pidato	TS
25	Siti Roikanah		P	X-B	S	Pramuka	TS
26	Ainul Fitria		P	X-B	A	Tata boga	S
27	Fiqria Nur Anita		P	X-B	A	Tata boga	TS
28	Irana Dewi		P	X-B	A	Tata boga	S
29	Maidatus Sholika		P	X-B	S	Pramuka	TS
30	Puri Ayu Lestari		P	X-B	A	Tata boga	S
31	Rifa Rahmatilah		P	X-B	A	Tat boga	S
32	Siti Noer Khalifah		P	X-B	E	Pidato	TS
33	Siti Nur Aisyah		P	X-B	S	Pramuka	TS
34	Ahmad Masduki	L		X-C	C	Otomotif	TS
35	Bambang Winarno	L		X-C	A	Tata boga	TS
36	Gunawan Wibisono	I		X-C	A	Tata boga	TS
37	Imam Priyanto	L		X-C	S	Pramuka	S
38	Imawan	L		X-C	I	KIR	S
39	M.Ari Al Aziz	L		X-C	A	Tata boga	TS
40	Bustanul Arifin	L		X-C	S	Pramuka	S
41	Indra Nur Ridwan	L		X-C	E	Pidato	S
42	Moh.As'ad	L		X-C	E	Pidato	S
43	Nailul Inayah		P	X-C	A	Tata boga	TS
44	Ariana Susanti		P	X-C	S	Pramuka	S
45	Dwi Sulistyowati		P	X-C	S	Pramuka	S
46	Dwi Zubaidah		P	X-C	S	Pramuka	TS
47	Nur Azizah		P	X-C	S	Pramuka	S
48	Nurul Hidayati		P	X-C	A	Tata boga	S
49	Risma Ambarwati		P	X-C	A	Tata boga	TS
50	Siti Iramawati		p	X-C	S	Pramuka	S

Keterangan : R : Realistic TS : Tidak Sesuai
I : Investigative S : Sesuai
A : Artistik
S : Sosial
E : Enterprizing
C : Conventional

4.3. Peranan Bimbingan Konseling Islam

- a. Peranan Bimbingan Konseling Islam sangat penting, disini penulis menggunakan konseling preventif. Konseling Preventif merupakan suatu proses pendampingan dalam menjalani hidup, sehingga bisa mengambil keputusan yang bijaksana atas berbagai pilihan dalam dinamika kehidupan. Seperti contoh, diperhadapkan pada pilihan 2 tawaran karier atau pada bagaimana hendak memutuskan memilih pendamping hidup. Konseling ini bersifat pragmatis sebagaimana program yang diperuntukan bagi klien khusus. Konseling Preventif dalam penelitian ini hasil/skor nilai dalam tes Inventory kepribadian sama, dalam pengambilan keputusan ekstrakurikuler condong pada bakat dan minat yang “sesuai” dengan niat mencegah perasaan cemas dan perasaan ragu-ragu pada masa yang akan datang mengenai pemilihan karir yang tepat.

Pendekatan pragmatis lainnya, seperti dikerangkakan berfokus pada kesadaran diri dalam pemilihan karier dan persiapan karier untuk masa akan datang. Dalam konseling preventif, konselor dapat menyajikan informasi kepada suatu kelompok atau membantu individu-individu mengarah ke program-program relevan baginya. Dengan kata lain, aktivitas-aktivitas yang mungkin dilakukan konselor dalam kancah konseling preventif ini adalah pemberian informasi, referral ke program-program relevan dan konseling individual berdasarkan isi dan proses program.

